
广电运通集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
                                                                         编号：2024008 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研      □分析师会议      □媒体采访        

þ业绩说明会        □新闻发布会      □路演活动       

□现场参观          □其他       

活动参与人员 

投资者网上提问 

上市公司接待人员： 

董事长  陈建良    独立董事  李进一    副总经理、董事会秘书  谢华 

财务负责人  姚建华 

时间 2024 年 4 月 12 日(周五) 下午 15:00-17:00 

地点 广州市高新技术产业开发区科学城科林路 9、11 号 

形式 公司采用网络远程的方式召开业绩说明会 

交流内容及具

体问答记录 

1、您好！公司在人工智能方面有没有拓展计划？ 

答：公司 2017 年末开启人工智能转型，聚焦金融科技、城市智能两大主业，

布局算法、算力、数据、场景四大人工智能要素协同发展，推动粤港澳大湾区乃

至全国的数字经济建设。未来，一方面，公司将加大科技研发投入力度，围绕算

力、算法、数据、场景 AI 四大核心要素展开技术研发，推进基础技术及重点项

目研发攻关，全面构筑公司核心技术优势。另一方面，公司将对外加大力度开展

产业链投资并购，聚焦算力、数据要素以及高端制造等产业开展大项目并购，进

一步强化公司数字经济产业补链强链。 

2、能不能把股票股价搞高点？我们也多买点。 

答：公司会进一步高质量履行信披义务，多维度常态化投关管理，并持续做

好经营管理工作，增强公司的核心竞争力和盈利能力，彰显公司长期投资价值。 

3、今年有没有信心把业绩翻倍？ 

答：2024 年，公司将围绕“数字引领创新发展，资本助力生态融合，全力

推动产业做强做优做大”的年度主题，深化“产业+资本”双轮驱动战略，对内

加快数字技术研发和管理机制创新，对外加大力度开展产业链投资并购，进一步

完善公司产业生态布局，全面推动金融科技、城市智能两大主线业务高质量发

展。 



4、请问，公司大股东拟对特定投资者将发行的可转换债券，进展到什么

程度了，转换价格确定的机制是什么，将在可转债市场挂牌交易吗？ 

答：有关公司控股股东发行可交债进展，公司将根据相关规定履行信息披露

义务，届时请关注相关公告。 

5、董秘好，我是贵公司投资者，贵公司最近股价波动大，且优秀年报发布

后股价却呈下降趋势，请问是有啥不良消息吗？ 

答：公司生产经营情况一切正常。二级市场股票价格受到宏观经济、国家政

策、行业发展等多种因素影响。良好的市值表现是广电运通和全体股东的共同愿

望，广电运通在强化公司主业，提高综合治理，持续优化基本面的同时，亦会持

续做好上市公司信息披露、投资者关系管理和市值管理工作。 

6、公司在数据领域的布局如何？ 

答：公司正全面布局数据要素业务，构建数据价值化的全链条，在数据加

工、开发利用、交易等环节打造核心竞争力。在数据要素基础设施方面，公司打

造了人工智能大数据平台aiCore System和“望道”行业大模型的数字底座，承

建了广州人工智能公共算力中心两期项目；在数据要素流通环节，公司参股广州

数据交易所（持股比例10.5%），布局数据要素交易平台；在数据应用环节，公

司发力公共数据开发、数据服务商等数据应用业务，并通过设立数字化投资平台

广电数投、收购中数智汇提前卡位数据要素多个环节，助力数字金融、数字交

通、数字政府等领域数实融合发展。 

7、财政部鼓励数据入表的第一年，广电运通作为数据要素布局走在前列的

上市公司，会不会在财务报表中体现出数据要素的价值，比如在广州交易所上

市交易的数据产品如何体现在财务报表里？ 

答：公司持续探索数据资源资产化、价值化的实现路径。当前，公司打造了

南沙“离岸易”综合服务平台，是公司在数据应用赛道落地的首个案例；推出的

“清易贷（社保数据）”“清易保（医保理赔）”两款公共数据产品通过广东省

数据资产合规委员会合规审核，获广东省政务服务数据管理局颁发《广东省数据

资产登记凭证》，在广州数据交易所上架交易。公司将高度关注数据资产入表的

新政策动向及操作指引，稳步推进数据要素入表相关工作，预计将对挖掘公司资

产价值，优化资产负债结构，提升企业估值等方面发挥积极作用，具体情况请关

注公司披露的财务报告。 



8、智能柜员机产能是否会受到国外芯片的限制。 

答：不受影响。 

9、还有一个问题是请问贵公司今年信创 ATM及 CRS 机的布局计划，是否是

利润增长点之一？ 

答：随着新国标、信创等政策持续刺激，智能金融设备采购需求将持续释放，

市场在未来仍有可观的增量空间。公司将立足金融客户数字化转型需求，在金融

信创等领域进一步提升市场份额，培育新的业务增长点。 

10、广州城投和开发区同时减持，是否是广州市统一安排的？ 

答：上述股东减持主要是根据自身经营、投资策略的选择，并非广州市统一

安排。 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文

档等附件（如

有，可作为附

件） 

无 

 


